



DESTACARON SUS BENEFICIOS EN LA SALUD DE LAS PERSONAS.

Servicio de Salud Talcahuano y CONAF Biobío conmemoran Día Mundial del Árbol

● Con motivo del Día Mundial del Árbol, que se celebra cada 28 de junio, el Servicio de Salud Talcahuano (SST), la Corporación Nacional Forestal (CONAF), el Cesfam La Floresta de la Dirección de Administración

de Salud Municipal de Hualpén (DAS) y dirigentes sociales de la comuna se unieron para resaltar la importancia de los árboles en la promoción de la salud y el bienestar de las personas. 🌳